

La notion d'être heureux est relative suivant la culture, l'éducation et l'origine. En tant qu'africaine, mon bonheur est de voir que l'ensemble de ma famille aille bien, que ma grand-mère me fait passer une bénédiction... Cela parce que nous sommes en général des êtres cosmiques.

Dans une société plus portée sur l'individualisme et la matérialité, le sentiment d'être heureuse se véhiculera autrement. Je crois que je pourrais tout perdre matériellement et me relever facilement, mais je serais malheureuse pour le restant de ma vie, si une des patriarches refusait de me voir jusqu'à sa mort...